

RAPOR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Alif Wahdah	Kelas : VI
NISN/NIS : 0054306517	Semester : II (dua)
Nama Sekolah : SLB Yapenas	Tahun Pelajaran: 2018/2019
Alamat Sekolah : Jl. Empu Panuluh, Pringwulung, Condongcatur, Depok, Sleman	

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Siswa dapat menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya, mampu mengikuti kegiatan berdoa tangan sambil mengadiah dan melafalkan doa bersama dengan guru.
2. Sikap Sosial	Siswa mampu menunjukkan perilaku disiplin seperti berangkat sekolah tepat waktu, percaya diri dalam berinteraksi dengan teman.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan		Keterampilan	
		Angka	Predikat	Angka	Predikat
KELOMPOK A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	85	B
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	83	B	90	A
3	Bahasa Indonesia	85	B	85	B
4	Matematika	85	B	85	B
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	85	B
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	83	B	85	B
KELOMPOK B					
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	95	A
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	95	A
9	Muatan Lokal: Bahasa Jawa	80	B	80	B
KELOMPOK C					
10	Program Khusus: Bina Diri	88	A	90	A

C. Deskripsi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Deskripsi
KELOMPOK A		
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan: Siswa mampu mengenal surat Al-Falaq dibimbingan guru. Keterampilan: Siswa dapat melafalkan surat Al-Falaq dengan bimbingan dan arahan guru.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	Pengetahuan: Siswa mampu mengetahui nilai-nilai Pancasila dibimbing guru. Keterampilan: Siswa mampu menunjukkan perilaku kerjasama dengan teman di lingkungan sekolah.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan: Siswa mampu menulis kembali kata benda yang diinstruksikan oleh guru dengan baik dan dengan sedikit bantuan guru seperti menulis kata "payung, ember, meja, kursi, balon, dan lain-lain". Keterampilan: Siswa mampu melafalkan kata benda yang ditunjuk oleh guru dengan bimbingan guru.
4	Matematika	Pengetahuan: Siswa mampu mengenal angka 1-10 dengan bimbingan guru. Keterampilan: Siswa mampu berhitung hasil penjumlahan dan pengurangan bilangan 1-10 dengan bimbingan dan bantuan guru.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan: Siswa mampu mengidentifikasi ciri benda padat dengan bimbingan dan bantuan guru. Ketrampilan: Siswa mampu menunjukkan ciri benda padat dengan bimbingan guru.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan: Siswa mampu mengenal tokoh pahlawan Indonesia dengan bimbingan guru. Ketrampilan: Siswa mampu melafalkan nama tokoh pahlawan Indonesia dengan bimbingan guru.
KELOMPOK B		
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan: Seni Budaya: Siswa mampu mengenal kerajinan meronce kertas sesuai intruksi guru. Prakarya: Siswa mampu membuat kerajinan sederhana dengan teknik meronce dengan bimbingan guru. Ketrampilan: Seni Budaya: Siswa mampu mengikuti gerakan tari dengan sangat baik sesuai instruksi guru tari. Prakarya: Siswa mampu menggunting, menempel pola yang digambar atau dicontohkan oleh guru.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Pengetahuan: Siswa mampu menyebutkan macam alat-alat olahraga dengan bantuan guru. Ketrampilan: Siswa dapat menangkap dan melempar bola, bermain bola boci dengan bimbingan guru
9	Muatan lokal: Bahasa Jawa	Pengetahuan: Siswa mampu mengenal angka 1-5 yang disebutkan oleh guru dengan bimbingan guru. Ketrampilan: Siswa mampu menyebutkan angka 1-5 dengan menggunakan Bahasa Jawa Kromo Inggil dengan bimbingan guru.
KELOMPOK C		
10	Program Khusus: Bina Diri.	Pengetahuan: Siswa dapat menyebutkan alat yang digunakan untuk toilet training dengan bimbingan guru Ketrampilan: Siswa dapat melakukan toilet training (buang air kecil) dengan mandiri.

D. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Siswa dapat mengikuti kegiatan Pramuka dengan sangat baik.
2	Iqro	Siswa dapat mengikuti kegiatan mengaji iqro' bersama teman dan mampu antri menunggu untuk mendapat giliran mengaji.
3	Musik	Siswa mampu mengikuti instruksi dengan cara meniup dan memencet tombol pada pianika dengan bantuan guru musik.
4	Tari	Siswa mampu mengikuti gerakan tari dengan sangat baik sesuai instruksi guru tari.
5	Busana	Siswa mampu menjahit jenis dasar macam-macam jahitan dengan bantuan guru.

E. Suran-saran

1. Diusahakan anak selalu didampingi secara intensif dan continue (berkelanjutan) selama anak beraktifitas di rumah sambil diajak berkomunikasi.
2. Di rumah diusahakan untuk didampingi dalam belajar.
3. Tingkatkan kerjasama yang lebih intens antara sekolah dengan keluarga untuk mencapai kemajuan perkembangan anak.

F. Tinggi dan Berat Badan			
No	Aspek yang diukur	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		
2	Berat Badan		

G. Kondisi Kesehatan		
No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Baik
2	Pendengaran	Baik

H. Prestasi		
No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olahraga	-

Ketidak Hadiran		Keputusan: Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, siswa ditetapkan*);
sakit	: 1 Hari	naik ke kelas- L U L U S
Ijin	: 2 Hari	tinggal di kelas
Tanya Keterangan	: - Hari	*) Coret yang tidak perlu.
Jumlah	: 3 Hari	

Mengetahui:
Orang Tua/ Wali,

Sleman, 21 Juni 2019
Guru Kelas,



Aprista Anawati, S.Pd
NIP. -

.....

Mengetahui,
Kepala Sekolah

